

## SUMMARY

# TINJAUAN KELENGKAPAN PENGISIAN DATA SOSIAL PASIE BARU RAWAT JALAN DI RS. SIAGA RAYA JAKARTA

Created by Nuryani

**Subject** : TINJAUAN KELENGKAPAN PENGISIAN DATA SOSIAL

**Subject Alt** : TINJAUAN KELENGKAPAN PENGISIAN DATA SOSIAL

**Keyword** : TINJAUAN KELENGKAPAN PENGISIAN DATA SOSIAL

### **Description :**

Data Sosial merupakan lembaran pertama dari Rekam Medis sehingga bisa dikatakan bahwa data sosial awal dari penyelenggaraan rekam medis yang harus diisi dengan lengkap agar dapat menghasilkan informasi yang lengkap dan akurat. Data Sosial yang harus diisi adalah nama, nama ayah/suami, jenis kelamin, status perkawinan, tempat tanggal lahir, agama, pekerjaan, alamat rumah, nomer telepon, nama lengkap ibu, orang yang dapat dihubungi, hubungannya, alamat/nomer telepon. Tujuan Penelitian ini agar tercapainya kelengkapan data sosial sehingga menghasilkan data yang lengkap dan akurat. Ruang lingkup penelitian di RS.Siaga Raya khususnya di bagian rekam medis. Penelitian ini menggunakan instrumen penelitian berupa wawancara langsung kepada kepala rekam medis dan menggunakan alat bantu check list. Check list berisi mengenai pengisian data sosial pasien (check list dan data terlampir) sedangkan metode penelitian metode deskriptif yaitu menggambarkan suatu keadaan secara obyektif kemudian membandingkan dengan teori yang ada. Dari hasil penelitian dengan sampel 312 data sosial pasien ditemukan data yang lengkap rata-rata 69.29 %, data sosial yang tidak diisi dengan lengkap rata-rata 30.72 % Presentase kelengkapan tertinggi terdapat pada nama pasien, jenis kelamin, agama, 100 %, sedangkan presentase terendah adalah orang yang dapat dihubungi yaitu 20.83 %. Dampak dari ketidaklengkapan data sosial pasien tersebut akan mempersulit pihak rumah sakit menghubungi keluarga pasien untuk memberikan informasi tentang keadaan pasien jika terjadi sesuatu dengan pasien

**Date Create** : 11/12/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2009-36-010

**Collection** : 2009-36-010

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor